
 

 

 

 

インターンシップ 
 7 月 22 日(水)から 24 日(金)までの 3 日間，

地元七ヶ宿町内をはじめ白石市内や仙台市内

の２０事業所にご協力をいただき，最大の進路

行事であるインターンシップに，七校の生徒全

員が取り組みました。 

 

（１年生 いこいの里にて) 

 

（１年生 旬の市七ヶ宿にて) 

 
（２年生 白石ｸﾘｰﾆﾝｸﾞにて) 

 

 

 

 

 

 

（２・3年生 ﾎﾜｲﾄｽﾄｰﾝにて) 

 

（3年生 みやぎ生協白石店にて) 

 

運動会でクラス団結 
 ７月１７日（金）に運動会を開催しました。

当日は，前日までの雨でグランド状態が悪く，

体育館での開催となりました。 

１０種目の競技にクラス対抗戦を行い，２年

生が見事総合優勝を勝ち取りました。下記に生

徒の感想を紹介します。 

 

３年 信濃 黎奈 

 運動会は，毎年，夏休み前に行われ，学年対抗戦

で競い合います。 

 私は，綱引き，竹取物語，麺食い競走，長縄跳び，

玉入れ，徒競走，リレーに出場しました。(中略) 

 麺食い競走は，麺を取る人と飴を小麦粉の中から

取る人のリレー形式のもので，私は飴を取る方に参

加しました。口の中に大量の小麦粉が入って，後か
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ら大変なことになりましたが楽しかったです。 

長縄跳びは，昨年失敗したのでみんなで練習をし

ました。昨年よりも跳べましたが，昨年に続き最下

位でした。 

学年対抗の結果は３位でした。喜びも悔しさも今

年が一番大きく，最高の運動会になりました。 

 

（毎年，熱戦の竹取物語) 

 

２年 伊藤 沙南 

 ７月１７日，この日は運動会ということで朝から

張り切り状態でした。私はむかで競走に参加しまし

た。去年はあまり息が合っていなかったのですが，

今年は息がピッタリで走ることができ１位を獲得し

ました。(中略) 

長縄跳びは練習ではあまり跳べなかったので大丈

夫かなと思っていたのですが，本番でクラスのチー

ムワークと集中力を発揮でき，１位を獲得しました。 

最後のリレーではみんながしっかりバトンをつな

ぐことができました。 

総合優勝という結果に大満足です。これでクラス

の団結力が一層強まったと思います。来年も優勝で

きるように頑張りたい，いや，優勝する！ 

 

１年 相原 翔真 

７月１７日に小学校の体育館で運動会がありまし

た。(中略) 

 綱引きは，１年生が開始早々ぼろ負けでした。特

に２年生がとても強く，遠藤先生と加藤先生が入っ

ていたから強かったのだと思いました。 

徒競走は，陸上部の秀樹先輩がとても速くビック

リしました。 

玉入れは小学生気分になれたし，まあ勝つことも

できたので良かったです。 

学年対抗リレーは，学年最下位かなぁと思ってい

たら，な～なんと優勝しました。アンカーの髙橋君

が，素晴らしい走りを見せてくれました。 

「さすが髙橋君！」見直したぜ！！！ 

総合順位は準優勝でしたが，学年ビリじゃなかっ

たので良かったです。七校で初めての運動会で，み

んな頑張って取り組めたのでとても良かったです。 

 

芸術鑑賞会開催のご案内 

三味線三丁での演奏を生かし，三兄妹にしか

出せない津軽三味線の音色で，人々を魅了して

いる柴田三兄妹（下写真）をお招きし，下記の

とおり実施しますので，皆さんお誘い合わせの

上お越しください。 

記                   

１ 開催日時 平成２７年８月２６日(水)    

２ 開演時間 午後２時～午後３時まで 

(10 分前には入場してください) 

３ 開催場所 七ヶ宿町活性化センター 

 

出典： http://shibata3.jimdo.com 

 

８月の行事予定 

１２日(水)～ 陸上部全国大会 

(１５日まで) 

１９日(水)  ３年生進路学習 

２０日(木)  ３年生進路学習 

２１日(金)  ３年生進路学習 

２３日(日)  わらじで歩こう七ヶ宿 

２５日(火)  始業式 

２６日(水)  芸術鑑賞会 

２８日(金)  振替休日 
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